

Donnerstag, 21.01.2021

Außergewöhnliche Situationen erfordern unkomplizierte Lösungen. Ich bin ja froh, so flexibel auf die Bedürfnisse der Kinder reagieren zu können. Die kleine * hatte keine so gute Nacht und war beim Ankommen heute schon müde. Sie frühstückte noch ein winziges bisschen, aber eigentlich wollte sie nur schlafen. So legte ich sie kurz vor acht in ihr kuscheliges Bettchen. Ca 45 Minuten schlief sie dort und wachte dann als kleiner neuer Mensch wieder auf. Der Tag konnte losgehen. Währenddessen...

...hast Du nach deinem Frühstück, lieber 🧒, gleich etwas entdeckt. Schon seit einiger Zeit beschäftigten Dich die beiden Holzzyylinder. Bisher stelltest Du sie immer übereinander. Heute kamst Du mit dem Nudelholz aus der Kinderküche zu mir, rolltest es über den Fußboden und wir sagten „rollt“ dazu. Dann holtest Du einen Zylinder und auch dieser „rollt!“. Auch die große Spielzeuggraupe „rollt“. Das war eine Freude! Gut gemacht!



Wie schön die Frösche hopsen können!



Was machst du da?



Deine tägliche Bücherzeit muss einfach sein.



Tuuut...



Erwartungsfroh am Mittagstisch und fröhlich krabbeln wir in Richtung Bett. 🤪